

ACTUALIDAD



MUNICIPALIDAD DE FUTRONO

ALCALDE FERNANDO FLÁNDEZ COMENTÓ QUE FAMILIA PIÑERA MOREL LE INFORMÓ SOBRE INICIATIVA.

# Destacan oportunidad que abre proyecto de la familia Piñera Morel

**PARA FUTRONO.** Alcalde comprometió apoyo a iniciativa inmobiliaria, “siempre que cumpla con normativa ambiental”.

María Alejandra Pino C.  
 mariaalejandra.pino@australvaldivia.cl

Como “una contribución a la empleabilidad en la comuna” calificó el alcalde Fernando Flández el proyecto inmobiliario que busca ejecutar la familia Piñera Morel en Coique, a orillas del lago Ranco, en Futrono, y que el martes fue ingresado al Sistema de Evaluación de Impacto Ambiental (SEIA).

Al respecto, comentó que estaba en conocimiento de este proyecto, el cual detalló le fue comunicado en una reunión que sostuvo con Cecilia Morel, viuda del exPresidente Sebastián Piñera, hace algunas semanas. La iniciativa considera una inversión de 40 millones de dólares y se tra-

**40 millones de dólares** es la inversión que considera el proyecto que estará ubicado a orillas del lago Ranco, en Bahía Coique.

duce en la construcción de 208 unidades habitacionales de segunda residencia, distribuidas en un total de 18,12 hectáreas.

En ese encuentro indicó el jefe comunal: “una de las solicitudes que le planteé a la familia es que ojalá se ocupara mucha mano de obra local. Y yo entiendo que así es el deseo de la familia”.

“Eso me alegra, porque nuestra comuna, sobre todo en los meses de invierno, necesita absorber mucha mano

de obra”, complementó.

Por otra parte, destacó que el ingreso de la iniciativa al SEIA para el estudio de impacto ambiental, “significa que hay una responsabilidad con el medioambiente”, sostuvo.

El alcalde de Futrono comprometió su apoyo al proyecto en lo que concierne a los permisos que debe otorgar el municipio para este tipo de iniciativas inmobiliarias, “siempre y cuando éste sea amigable con el medioambiente y respete la normativa de construcción”, expuso.

El proyecto, llamado “Nuevo desarrollo inmobiliario Bahía Coique” es liderado por el ingeniero comercial Felipe Vidaurre, de 27 años de edad, según informó Ex-Ante. 